

学校教育目標：広い視野を持って、挑戦し続ける子どもの育成



酒田市立十坂小学校 学校だより No.8

とさか



TEL 31-0057

校是：「独創」「誠実」「剛健」

令和3年11月15日

堂々と表現 文化祭 学年発表！



《6年生ステージ発表》

校長 向田 宏利

11月6日（土）に実施された学区文化祭は、昨年度と同様にコロナ感染対策をとりながらの実施となりました。地区のステージ発表は中止し、参観についても、発表児童の保護者のみとし入れ替え制をとりました。制限された中での発表でしたが、どの学年も堂々とすばらしい発表でした。

この発表までに、どの学年も練習を重ね本番を迎えました。どうしたら観ている人に伝

わるか、声の大きさや速さはどうか、子どもたち同士が考え、そして何度も練習しました。発表するまでは、緊張している子どももいましたが、発表が終わると、うまくできたという満足感で一杯だったようです。

大勢の前で発表する、自分の思いや考えを伝えることは、とても緊張するし難しいものです。しかし何度も何度も練習し、上手に表現できるようになったり、友だちから認められたりして次第に自信がついてきます。その頑張り取り組みが大切だと考えています。学年学級のみinnで取り組み頑張ったことが、充実感、そして次への意欲へとつながっていきます。どの学年も本当にすばらしい発表でした。

保護者、地区の皆様には、発表の全てをご覧いただくことはできませんでしたが、学校ホームページに児童発表の様子を掲載していますのでご覧ください。

また、コミセンでは、地区や児童の作品展示、野菜等の販売があり、学校職員も見させていただきました。ご協力いただいたことに改めて感謝申し上げます。

5年PTA 学年米の販売！

コミセン会場では、5年生が育ててきた米の販売がありました。袋の文字入れや袋詰め、販売など、全て児童や保護者で行いました。当日は、60袋限定でしたが、完売となりました。子どもたちもいきいきと活動していました。学区文化祭のPTAの新しい取り組みとして実施していただき、ありがとうございました。





《1・2年生サツマイモ収穫》

土の中から大きなサツマイモがたくさん出てきました。大収穫です。



《4年生 森林学習》

講師を迎え、海岸林について学習しました。今後は枝打ち作業をする予定です。



《今年度最後のクラブ活動》

地域の先生からいろいろ教えていただいたクラブ活動。とても楽しい活動でした。

学校での児童の様子は、十坂小学校ホームページをご覧ください。

12月の行事予定

		予 定	
1	水	安全の日 登校班長会 読み聞かせ	
2	木	児童委員会 川南リーダー交流会	貯金日
3	金	むかし遊び教室	↓
4	土		
5	日		
6	月	バンド練習 集金振替日	
7	火	児童集会	
8	水	6年美術館	
9	木	授業研究会	
10	金	一斉下校（雪道安全）	
11	土		
12	日		
13	月	ALT 来校 バンド練習	
14	火	全校朝会（表彰） 生活リズムチェック～16日	
15	水	PTA登校指導	
16	木	級友タイム	
17	金		
18	土		
19	日		
20	月	ALT 来校 バンド練習 清掃分担区移動	
21	火	希望面談①	
22	水	希望面談②	
23	木		
24	金	2学期終業式	
25	土	年末年始休業	
26	日		
27	月		
28	火		
29	水		学校閉庁
30	木		学校閉庁
31	金	～1月6日	学校閉庁

※だいぶ寒くなってきました。健康管理には十分に気をつけましょう。早寝・早起き・朝ごはん！